

WEST office開設のお知らせ

2025年大阪・関西万博の開催、京都インバウンド機運の急上昇など、
関西経済圏におけるプロモーション事業の拡大を視野

株式会社sfrth（本社：神奈川県藤沢市、代表取締役：笹本裕貴）は、この度、WEST officeを開設し、2023年4月3日（月）より営業を開始いたします。

当社はこれまで、東京を中心にコミュニケーションサービスを展開してまいりましたが、実際に大阪・京都・名古屋・福岡といった西日本エリアからのご依頼やお問い合わせを、数多く頂くようになっております。この度のWEST officeの開設を機に、西日本エリアのサポート体制を一層強化し、事業の拡大を図ってまいります。

WEST office概要

名称：株式会社sfrth WEST office

住所：京都府京都市中京区河原町三条下ル山崎町235 andwork京都内

営業開始日：2023年4月3日



< 代表メッセージ >

■ 株式会社sfrth 代表取締役 笹本 裕貴



今回WEST officeを開設しようと思った大きな理由は、関西経済圏における急激な伸長を目の当たりにしているためです。

2020年から続いていた新型コロナウイルスの猛威により閉鎖的な社会が続きましたが、2023年5月8日から感染症法上の位置付けが5類へ移行となり、いよいよ日本も元の情勢に戻っていきます。この間に、都心から地方へ企業の機能が移るなど、大阪を筆頭に、名古屋、福岡といった西日本の都市圏の経済発展が著しいものとなっています。特に大阪は、2025年の大阪・関西万博を筆頭に、御堂筋沿いや梅北エリアの積極開発が進行中。京都や奈良では、尋常ではない速度でインバウンド需要が回復・上昇傾向にあります。

地方で尽力されている様々な企業様の手がける商材やサービスを、世界中のより多くの人に知っていただきたい。それを叶えるのが、今回のWEST office開設だと思っています。1人でも多くの人目の前に存在するライフストーリーを広げ、新しい世界を見つけてもらうために。日本全体において、私たちはより多くの“繋げる”をプロデュースしていきます。

株式会社sfrthについて



株式会社sfrthは、『すべての人を想い、すべての人のライフストーリーを広げる。』を合言葉に、クリエイティブ、ブランディング、プロモーション、そして再生事業まで行う、PRを軸としたマーケティング企業です。

【会社概要】

社名：株式会社sfrth

住所：神奈川県藤沢市辻堂神台2-2-1 アイクロス湘南5階 U-Port SHONAN内

代表：笹本 裕貴

事業：サービス業（PR、プロモーション、ブランディング、イン・アウトバウンド型海外PR）、
地方創生・再生事業、うさぎ専用ラン「Rabbit Park FUJISAWA」の運営